
質
問
日

質
問
順
序

議
席
・
氏
名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

1 9 市 長

① 本市の役割について

② ３年後を見据えての本市の取り組みについて

① パブリックコメント制度の考え方について

② 南相馬市スポーツ推進計画に係るパブリックコメントの結果

について

教 育 長

市 長

2 13 市 長

① 南相馬市民生活について

② 震災後５年目に向けてのまちづくりについて

③ 安心・安全な生活を求めて

④ 教育環境の充実について 教 育 長

市 長

① 企業が求めるものについて

② 国と東電ができることについて

① 番号制度の導入スケジュールについて

② 番号制度の導入趣旨について

③ 個人番号の利用範囲について

④ 番号制度の円滑な導入及び活用に向けた行動計画について

⑤ 迅速かつ着実な制度導入に必須な対応について

⑥ 市独自の番号制度の活用について

⑦ 庁内情報連携機能の強化について

⑧ 推進体制について

① 介護の要支援サービス移行について

② 移行に伴う利用者への影響について

① 介護報酬改定について

② 介護職員処遇改善加算の拡充について

選 管

① 選挙年齢の引き下げについて 委 員 長

② 投票行為について

１　市長の政治姿勢について

中
川
　
庄
一

友
和
会

議
員

平成２７年第２回南相馬市議会定例会
一　般　質　問　件　名　表

３

月

６

日

（１）復旧・復興、再生に向けて

（２）企業誘致について

（３）社会保障・税番号制度の導入について

（４）地域医療・介護総合確保推進法の取り組みについて

（５）介護保険制度の改正について

（６）公職選挙法の改正について

（５）学校給食の食材について

（６）相馬野馬追伝承施設について

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

１　市長の政治姿勢について

（１）全国植樹祭について

（２）除雪の対応策について

（３）パブリックコメントについて

（４）学校の再編について

渡
部
　
一
夫

改
革
ク
ラ
ブ

議
員
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質
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日

質
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順
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議
席
・
氏
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所
属
会
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答 弁 を
求める者

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

3 5 市 長

① 27年産米に対する支援策について

② 前向きに努力する農家が報われる支援策について

③ 作付農家の優先除染方針とＪＡとの連携について

① 市が主体となるブランド作物の導入や６次化支援策について

② 水田フル活用作物としての資源作物栽培への支援策について

① 風評被害対策の費用助成について

② 地域みずからが風評を発している状況について

① 小高区市街地整備基本計画のこれまでの対応について

② 小高区市街地整備基本計画の今後の進め方について

① 放射能不安解消に向けた組織のあり方について

② 20キロメートル圏内の特例宿泊による営業・営農再開

支援策について

③ 28年４月帰還時における賠償について

④ 28年４月帰還時における仮設住宅貸与について

4 2 市 長

① 計画している工業団地の開発状況について

② 企業立地・企業誘致に向けた誘致活動計画について

① 医療人材の確保目標及び確保策について

② 介護人材の確保目標及び確保策について

③ 生活習慣病予防の充実について

教 育 長

① 南相馬市の教育の方向性・目標について

② 教育環境の整備について

市 長

① 復興事業の進捗状況について

② 復興に必要な職員の確保について

③ 予算の編成・執行について

３

月

６

日

１　市長の政治姿勢について

（１）南相馬市における27年産米政策の推進方針について

（２）水田フル活用ビジョンに基づく支援策について

（３）風評被害対策について

（４）小高区市街地整備基本計画の基本的考え方について

（１）南相馬市で住み続けるための仕事の創出について

（５）帰還に向けた支援策について

１　南相馬市の復興に向けた重点政策について

（２）医療・介護の復興について

（３）教育環境の充実について

２　復興事業の着実・迅速な実施について

（１）各種事業を着実・迅速に執行するための対応について

奥
村
　
健
郎

無
会
派

議
員

門
馬
　
和
夫

尚
友
会

議
員
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質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

5 14 市 長

① 常磐自動車道を生かした今後の産業及び観光施策について

② 南相馬鹿島サービスエリア周辺の工業団地造成について

③ 南相馬鹿島サービスエリア周辺の住宅団地造成について

市 長

① 家族介護者に対する支援策について

② 地域包括ケアシステムの構築について

③ 認知症予防の取り組みについて

市 長

① 放射線の影響に係る放射線関連の検査の取り組みについて

② 放射線の健康影響に対する市の認識と対策について

③ 学校における放射線教育について 教 育 長

6 19 市 長

ついて

① 20キロメートル圏内の除染の進捗について

② 福島第一原子力発電所事故の収束について

③ 避難指示解除の最終判断時期について

について

３

月

６

日

３

月

９

日

渡
部
　
寛
一

議
員

日
本
共
産
党
議
員
団 （４）安定ヨウ素剤の全市民への事前配布を即刻実現すること

（２）小高区での医療・介護・教育・保育の再生道筋について

（３）20キロメートル圏内の有害鳥獣駆除の一層の強化について

１　高速道路網を生かした振興策について

（１）常磐自動車道全線開通に伴う市の考え方について

２　高齢者支援について

（１）高齢者に対する支援策について

３　放射線に対する教育について

（１）放射線から身を守る対策について

１　市長の政治姿勢について

（１）2016年４月の20キロメートル圏内避難指示解除の目標に

鈴
木
　
貞
正

改
革
ク
ラ
ブ

議
員
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7 18 教 育 長

① 南相馬市の教育理念について

② 基本的人権の教育について

① 学校図書館の基本理念について

② 学校図書館の機能について

③ 子ども読書活動推進計画策定について

④ 学校司書の市立小中学校配置について

教 育 長

① 図書館職員の人財育成について

② 障がい者や高齢者等の支援を必要とする利用者への取り組み

について

③ 学校図書館サポートセンター（仮称）の取り組みについて

④ 小高区再開に向けた小高図書館整備について

市 長

① 高齢者虐待防止対策について

② 児童虐待防止対策について

③ 女性への虐待防止対策について

④ 障がい者虐待防止対策について

⑤ 虐待防止、ＤＶ対策課を設けることについて

市 長

① 中小企業振興基本条例制定について

① 中心市街地活性化協議会活動の推進について

市 長

① 復興祈念公園誘致の進捗について

② 復興祈念公園の場所について

8 10 市 長

① 本市の医療提供体制の再構築について

② 市立総合病院と民間病院との「病病連携」のあり方について

市 長

① 債務不存在確認訴訟の経過と今後の見通しについて

② 損害賠償請求訴訟の提起について

③ 市長の政治責任について

３

月

９

日

小
川
　
尚
一

議
員

（２）学校図書館活用について

改
革
ク
ラ
ブ

（１）復興祈念公園の取り組みについて

１　復興に向けた重点課題への対応について

（１）医療復興について

（１）ジー・エム・ジー社問題について

１　人財となる子供たちの教育政策について

（１）南相馬市の教育について

３　安心して暮らせるまちづくりについて

（１）ドメスティックバイオレンスなど虐待防止について

４　地元経済政策について

（１）中小企業振興について

（２）市街地活性化策について

５　復興祈念公園誘致について

（１）復興に向けた中央図書館の取り組みについて

２　復興のための図書館活用について

２　市長の政治姿勢について

鈴
木
　
昌
一

友
和
会

議
員
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議
席
・
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属
会
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答 弁 を
求める者

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

9 11 市 長

① 農業の復旧・復興の考え方について

② 水稲の作付再開について

③ 農家に寄り添った対応について

④ 東電賠償の拡大について

⑤ 植物工場への支援について

２　本市の組織運営について 市 長

① 窓口サービスの改善について

② 横断的な組織連携について

３　再生可能エネルギー利活用について　 市 長

４　市民の安全安心確保について 市 長

① 作業員宿舎建設に係る事前周知の指導について

② 作業員による事件・事故の抑制について

10 12 市 長

① 介護福祉士養成学科の新設について

② 市独自の介護職員の処遇改善制度の導入について

③ 介護職員の離職者対策について

① 双葉准看護学院の本市での再開について

② 就業可能な条件の解決方法について

２　子育て環境の充実について 教 育 長

① 保育士等の処遇改善について

② 公立保育園等の正職員化の計画について

３　デマンド型タクシー（e-まちタクシー）の実施について 市 長

３

月

９

日

議
員

（１）介護人材の確保について

（２）看護職員の確保について

（１）市内作業員宿舎の配置指導について

１　安心して介護が受けられる体制づくりについて

荒
木
千
恵
子

１　本市の農業政策について

（１）基幹産業としての農業の位置づけについて

（１）市民サービスの向上について

（１）地域新電力設立について

（１）保育等の提供体制の確保について

（１）市民の意向調査について

（２）市民の声を反映させる方策について

日
本
共
産
党
議
員
団

田
中
　
一
正

友
和
会

議
員
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質
問
日

質
問
順
序

議
席
・
氏
名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

11 1 市 長

① 企業誘致の基本的な考え方について

② 旧警戒区域の企業誘致について

① 南相馬市交通安全計画の策定について

② 南相馬市地域防災計画の定期的な見直しについて

① 災害公営住宅入居の際の連帯保証人について

② 生活困窮者の対策について

① 復旧・復興の情報公開について

② パブリックコメントについて

２　子供を取り巻く環境について 教 育 長

① 待機児童の解消について

② 民間保育士の確保策について

③ 産科・小児科の医師確保について 市 長

教 育 長

市 長

① 市独自の子育て支援策について

12 15 市 長

① 農業再生への具体的な目標について

② 農業振興における中長期的計画について

教 育 長

① 教育委員長と教育長を一本化してからの教育方針について

② 道徳の教科化について

市 長

① 自助、共助、公助の基本的な考え方について

② 高齢者の地域での支え合い・触れ合い活動の推進について

13 8 教 育 長

① 教育環境のあり方について

② 学力向上の施策について

市 長

① 見守りシステムの更なる向上策の導入について

① 道路網の整備について

② ＪＲ常磐線のあり方について

３

月

10

日

（３）低所得者対策について

（４）情報公開について

（１）乳幼児の子育て環境について

（２）学校給食での地元農産物の導入について

（３）交通網の整備について

（３）子育て支援について

１　市長の政治姿勢について

１　市長の政治姿勢について

（１）企業誘致について

（２）市民の安心安全のまちづくりについて

（２）本市の教育方針について

（３）地域福祉計画について

１　南相馬市の復興の姿は

（１）教育環境について

（２）高齢社会への対応について

（１）農業の再生と振興について

岡
﨑
　
義
典

無
会
派

議
員

水
井
　
清
光

無
会
派

議
員

山
田
　
雅
彦

友
和
会

議
員
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質
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日

質
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序

議
席
・
氏
名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

14 3 市 長

① イノベーション・コースト構想の実現に向けた本市の取り

組みについて

② ロボット研究・実証拠点整備に関連した企業誘致の課題に

ついて

③ 本市の優位性を構築するための取り組みについて

① 市内就職支援策の効果の検証と就職説明会等市内就職支援の

評価について

② 市内への移住定住に関する課題について

③ 帰還及び移住定住に向けた体系的な支援策の必要性について

① 仮設住宅の集約の優先順位について

② 仮設住宅入居者の住居確保について

③ 仮設住宅の跡地利用について

15 20 市 長

① 周辺自治体との連携について

② 移住推進策の現状と今後について

③ 地元産業の競争力強化と企業誘致の取り組みについて

① 地域おこし協力隊制度活用の考え方について

① イノベーション・コースト構想の実現により期待される

効果について

② ロボット研究・実証拠点整備のための今後の取り組みと

課題について

① 小高インターチェンジの必要性の認識について

② 小高インターチェンジ設置について

③ 南相馬インターチェンジ料金所の改善について

① 災害に強い都市基盤整備について

② 道路面下の空洞調査について

③ 子供に対する防災意識高揚のための対策について

① 避難指示区域の復興状況の認識について

② 避難指示解除に係る住民懇談会の開催と意見の集約について

③ 解除時期の見通しについて

① 乳幼児期の子供の遊び場の提供について

３

月

10

日

（５）防災減災について

（６）避難指示の解除について

１　復旧・復興に向けた市政課題への対応について

（１）産業創造に向けた対策について

（２）移住定住策の支援策について

（３）仮設住宅の方針について

（１）地方創生の取り組みについて

（２）若者の地方定住化戦略について

（４）常磐自動車道の活用向上について

１　復興から発展について

（７）子供の遊び場について

（３）イノベーション・コースト構想の実現について

志
賀
　
稔
宗

無
会
派

議
員

但
野
　
謙
介

尚
友
会

議
員
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